

## **Histoires au Pays du Soleil Levant – Geschichten aus dem Land der aufgehenden Sonne**

**Eine Begegnung mit dem belgisch-japanischen Geschichtenerzähler Pascal Guéran – in französischer Sprache. Am 15.6. um 19.30 Uhr im Deelenhaus.**

Wir brechen auf zu einer Entdeckungsreise ins Land der aufgehenden Sonne, geheimnisvoll, überraschend und manchmal auch verstörend...

Mit Erzählungen des Zen, voll schalkhafter Weisheit, und anderen uralten Geschichten führt uns Pascal Mitsuru Guéran, belgischer Erzähler mit japanischen Wurzeln, mitten hinein in ein faszinierendes Universum, in dem nichts ist, wie es scheint. Denn in den Erzählungen Japans begegnen uns Geister, Gespenster, Fabelwesen, die sich verwandeln und unter die Lebenden mischen... Eine Welt, die erschauern lässt und gleichzeitig voll sanfter, zarter Poesie ist.

Dauer: 1 Stunde.

Zur Person:

Schon in seiner Kindheit öffnen ihm sein Vater, der die Gabe des Erzählens besitzt, und seine Mutter, die ihn mit der Kultur Japans vertraut macht, die Tür zum Reich der Geschichten. Nach Studien an der Kunsthochschule von Louvain-la-Neuve und am Brüsseler Konservatorium arbeitet Pascal Guéran als Schauspieler an verschiedenen belgischen Theatern. Seit Mitte der 1990er Jahre reist er als Geschichtenerzähler durch die Welt und präsentiert auf Festivals zwischen Kanada, Brasilien, Belgien, Frankreich, Polen bis nach Neu-Kaledonien traditionelle und zeitgenössische Geschichten, oft geprägt von Elementen der japanischen Kultur.

Eine Veranstaltung des Instituts für Romanistik der Universität Paderborn.

Eintritt frei – um eine Spende wird gebeten.

